



贈 大村 智 博士(H29.2)
(ノーベル生理学・医学賞受賞)

祝入学式

【入学式】 4月8日 (金)



令和4年度入学式が14名の新入生を迎え行われました。新型コロナウイルス感染症予防・拡大防止のため、参加人数の制限、式典時間の短縮、マスク着用等、感染症対策を充分に行ったうえでの挙行となりました。

岡野校長は式辞において、YOASOBIの群青から

「感じたままに描く 自分で選んだその色で 眠い空気まとう朝に 訪れた青い世界

好きなものを好きだという 怖くて仕方ないけど 本当の自分 出会えた気がしたんだ」

を引用され、本当に好きなことを心の底から楽しむ自分に出会える学校生活を送るように激励されました。

最後に、新入生代表からは、勉学に励む決意が宣誓されました。

【始業式】 4月8日 (金)



新しい学年の幕開けです。心配や不安が入り交わった緊張した中でも、新しい学年に期待と希望をもってスタートしました。いろいろなことがあるとおもいますが、何かあったら、先生たちに、まず相談してくださいね。先生たちは、相談されるとうれしいです。

【対面式】 4月11日 (月)



在校生から新入生へ(左)、新入生から在校生へ(右)と挨拶が交わされました。今年は昨年比べて全校で10名多くなりました。その分、新しい出会いも多くなります、この出会いがみなさんにとって、すばらしいものになりますように。

【小丸山公園散策】 4月12日 (火)



恒例の小丸山公園散策を行いました。気温は温かく、気持ちよく、きれいな桜を見ることができました。生徒たちは、それぞれ思い思いの場所を散策しておりました。